
 

７日 ・議会活性化推進特別委員会・委員長会議 

１３日 ・議会活性化推進特別委員会（砂川市視察） 

    ・北海道市議会議長会道北支部議長会臨時局長 

会議（旭川市）・各派代表者会議・四役会議 

１６日 ・議会基本条例策定小委員会・四役会議 

１８日 ・２１世紀の桜の丘市民育樹祭参加 

１９日 ・議会広報特別委員会 

・道北林活議連連絡会平成 26年度総会（旭川市） 

２０日 ・全員協議会 

２１日 ・四役会議 

２２日 ・第２常任委員会・議会活性化推進特別委員会 

    ・議会運営委員会 

２３日 ・第１常任委員会 ・各派代表者会議 

２６日 ・議会広報特別委員会・各派代表者会議 

・議会基本条例策定小委員会 

・議員と記者クラブ懇談会 

２８日 ・全国市議会議長会第 90 回定期総会 

・第２常任委員会（温水プールぷるも視察） 

３０日 ・函館市議会行政視察（留萌マルシェについて） 

    ・議会運営委員会 

５月開催  活動一覧  

 

“住んでてよかった” “これからも住み続けたい” まちづくりを 

 

 

市議会ラジオ放送をより良い放送環境にし、多くの

市民の方に聴いていただくべく、４月末に市内にて市

民309 名の方にアンケートを実施しました。 

前回のアンケート時よりラジオを“聴いたことがあ

る”方の聴取率は伸びているものの、まだまだ市民の

皆さまには知られていないという結果でした。 

夜間の放送ということについて、様々なご意見を頂

戴しましたが、調査結果から“現状で良い”という回答

が60％を超えていることから、現状継続することに

しましたが、今後も時間帯については市民意見を確認

していくことが望ましいという結論を得ました。 

議会活性化推進特別委員会では、この結果を受けて、

今年度も６月からラジオ放送を継続すると決めました。 

６月号 

済 
アンケート結果 

１．議員定数減に至った経緯について 

３．現在の動向について 

２．削減後の議会運営について 

現在までに７回の定数削減をしている砂川市議会では、直近で

平成１６年１２月に社会経済状況を鑑み、１８名から４名減の１

４名となり、平成１９年の選挙より適用した。 

※留萌市議会は定数１６名。 

砂川市議会において、定数削減の議論は現在行われていない。

次回の選挙は現状で進めていく可能性が高い。 

平成１９年から、常任委員会は総務文教委員会、社会民生委員

会の２委員会となり、議会運営委員会は５名体制となっている。 

 

留萌市議会のラジオ放送を 

聴いたことがありますか？ 

今後も現状の放送日程・ 

時間帯で良いと思いますか？ 

ある 

21％  

ない 79％ 現状で良い 

       62％  

別な時間が良い 

    31％  

無回答  8％  

この記事は議会広報特別委員会が作成しております。 No.31 

５月１３日(火)、議会活性化推進特別委員会メンバー(参加議

員１２名)で砂川市議会へ視察し、議員定数に関わる下記３点に

ついて議会運営委員長及議会事務局長よりお話を伺いました。 

ＦＭラジオ放送に関する 


